

## 進級おめでとうございます! いよいよ2年生!

あっという間の1年が過ぎ、いよいよ2年生となりました。心身ともに大きく成長し、たくましくなりました。先月の学年団最後のクラスミーティングでは、1年間を振り返って成長した部分や2年生に向けて、さらには、不安だったこと悩んだこと、辛かったことがあればどう乗り越えたのかをクラスのみんなに語り、それに

応えるなかまがいました。私は、すべてのクラスを見学に行きましたが、それぞれのクラスの色を出して繋がっていました。「心の許せる友だちの言葉や励ましがあったからここまで来ることができた。」という周囲に元気をもたらす言葉もあり、温かな雰囲気になりました。2年生に向けていいスタートを切ることができると確信した瞬間でした。



## 学年団目標決まりました! その願いは? その想いは?

昨年度の学年団目標は「今よりプラス1 ~夢に向かって~」でした。この1年間、教科、委員会活動、係活動、人権学習など多くの学習を1年団全員で行ってきました。上でも示したように、成長した部分は数多くあります。しかし、ここから明記することは私自身(熊野)の反省です。日々の生活の中で、友人関係で悩むことや学習面で結果がなかなか思うようにならなかった生徒に対して、どうすれば乗り越えることができるのか、どうすれば学習を効率よく進めることができるのかを、教師自身がある程度、道をつけてしまっていたことです。これは生徒が伸びる最大のきっかけをつぶしてしまっていたのでは...と思いました。そこで、教師が生徒に考える時間を設定すること、教師が生徒に解決方法などを問いかけること、生徒がどう解決していくのか考えることのできるきっかけを作ることにスポットを当てていきます。昨年度に続き、生徒の言葉に耳を傾けることはもちろんのこと、その中で、どうすれば先が開けるのかを考えるような時間を大切にします。もしかすると、生徒は保護者のみなさまにも答えを求めるかもしれません。ぜひ、考えることのできる寄り添い方をお願いできたらと思います。2年団すべての学習において「先を考える(SK)」ことを合言葉に、中学2年、3年、高校へと経験を積み重ねることで、自己実現につながってくると私は確信しています。そこで、今年度(2年団)は「今よりプラス1 ~一歩先を考える~」をスローガンに設定しました。保護者のみなさま、この1年間、2年団の教育活動にご協力いただけたら幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

## 先輩になるということとは...?

4月19日(水)に学年団道徳を行います。7日(金)には新1年生が入学してきます。先輩として気持ちの方も高まってきていることと思います。そこで、「ホントの先輩」とはどういう人のことをいうのか、いったいどんな先輩になりたいのかについて生徒と教師で授業を組み立てていきます。最後は、「こんな先輩になる宣言」を書き、自分自身の今後の生き方へのきっかけとします。この4月にしかできない授業となります。授業の様子や、生徒の決意などは、5月号でお知らせします。楽しみに待っていてください。

<お知らせ> 5月は子どもたちが伸びる行事がたくさんあります。

- 5月9日(火)は、体育祭(お弁当必要)です。なかまづくりの絶好の機会です。学年団種目は、屋島集団宿泊学習で絆を深めた「大縄」に再チャレンジする予定です。
- 5月24日(水)は遠足(お弁当必要)の予定です。2年生はキャリア教育と繋げ、クラスごとに企業を訪れ仕事の様子を見学し、のちに大鳴門橋渦の駅へ行き、クラスの和を深めます。
- 7月に職場体験学習があります。そこで、本日6日(木)に職場体験学習希望調査(事業所)をお子さまに配布しております。お子さまが希望する事業所を記入していただき、13日(木)までに提出をお願いします。

